



GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

DIRECCION REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO



NOTA INFORMATIVA N° 033 - 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

DIRESA ENTREGÓ DOS MÓDULOS EQUIPADOS PARA CONSULTORIOS DEL HOSPITAL DE CONTINGENCIA

Como resultado de un trabajo articulado entre el Gobierno Regional y la Dirección Regional de Salud, se entregaron dos módulos prefabricados equipados expandibles para los consultorios externos del Hospital de Contingencia.

La titular de la dirección regional de salud de Huánuco, Mg. María Salcedo Zúñiga, fue la encargada de hacer la entrega de los dos bienes completamente equipados al director ejecutivo del hospital regional Hermilio Valdizán Medrano, Med. Ped. Esly Anderson Motta en las instalaciones del Hospital de Contingencia en Jancao la Esperanza.

“Estamos haciendo un acompañamiento permanente a todo lo que es el acondicionamiento del Hospital de Contingencia y en ésta oportunidad entregamos estos dos módulos adicionales para los consultorios externos”, expresó María Salcedo Zúñiga, indicando además que de manera articulada se están aunando los esfuerzos para la conclusión del acondicionamiento y el traslado del nosocomio regional.

Por su parte el Med. Ped. Esly Anderson Motta, director ejecutivo del Hospital regional Hermilio Valdizán Medrano de Huánuco, agradeció a las autoridades regionales por el cumplimiento de los compromisos asumidos; el cuál repercutirá en la cómoda y oportuna atención de los pacientes en el hospital de Contingencia, recalcando que dentro de poco las prestaciones de salud se atenderán temporalmente desde el Hospital de Contingencia, mientras se edifique el moderno hospital como la población huanuqueña se merece.

*Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 14 de marzo del 2017*